

CERET

"IF" en effervescence pour la semaine du bois

Deux expositions, une conférence, des interventions dans les établissements scolaires : depuis mercredi, l'association "IF" met les bouchées doubles à l'occasion de la semaine du bois.

Événement d'envergure nationale, la semaine du bois a pour objectif de faire découvrir au grand public les métiers de la forêt et du bois. Dans ce cadre, l'association IF - centre de ressources de la forêt propose aux Cérétans de tous âges un certain nombre de manifestations.

Ainsi, jusqu'à demain, une exposition réunit dans le hall de la mairie des affiches et dessins réalisés par les élèves de l'école primaire Picasso (projet *A l'école de la forêt*), ainsi que des panneaux sur les métiers du bois fournis par le centre de formation des apprentis du bâtiment et l'association *Arfo Bois*, qui coordonne l'événement au niveau régional. La deuxième exposition organisée dans le cadre de cette semaine se déroule à la médiathèque. Jusqu'au 22 mai, les visiteurs pourront notamment y découvrir les sculptures sur bois de Félix Hermandis, qui donne, selon la salariée de IF, Joëlle Landais, "*une troisième vie aux arbres*".

Sensibiliser les jeunes aux métiers du bois

Mercredi soir, suite à l'inauguration informelle de ces deux expositions, une conférence sur l'écoconstruction s'est également déroulée à la salle Saint-Pierre. En guise d'introduction, Joëlle Landais a vanté les mérites d'une "*prise de conscience de l'importance du bois*", avant d'expliquer que la consommation de bois local contribuait, dans le cadre d'une gestion raisonnée (ce qui est, se-



A l'occasion de la semaine du bois, l'association "IF" propose notamment deux expositions sur les métiers du bois et la forêt, à la médiathèque et dans le hall de la mairie. Photos A. A.

lon elle, actuellement le cas dans les Pyrénées-Orientales), à "*préserver la forêt tropicale*". Puis, les nombreux intervenants mobilisés pour l'occasion se sont attachés à présenter les dernières innovations survenues en matière d'écoconstruction. La nouvelle réglementation thermique "RT 2012", qui imposera bientôt des normes plus strictes aux constructeurs, a notamment alimenté le débat. Au même titre que les éco-

nomies d'énergie, les maisons à ossature bois ou les maisons bois / paille.

Cependant, le principal axe des actions menées par IF dans le cadre de la semaine du bois reste la sensibilisation en milieu scolaire. C'est pourquoi Joëlle Landais s'est rendue hier au collège Jean Amade en compagnie de professionnels du bois (un sculpteur, un tourneur et un luthier), qui ont effectué quelques démonstra-

tions devant les élèves. Le directeur adjoint du CFA du bâtiment, Paul Ribera, a également présenté aux jeunes les formations qu'il convient d'effectuer pour travailler dans la filière (menuiserie, etc.). Aujourd'hui, les interventions, qui se tiendront non seulement au collège, mais aussi au lycée et à l'école Picasso, seront pour la plupart axées autour des professions en lien avec la gestion de la forêt.

Arnaud Andreu

ARLES-SUR-TECH

Mercredis d'Arles : le programme de la troisième édition a été dévoilé

Pour leur 3^e édition, les Mercredis d'Arles entendent bien frapper

